



PREFECTURE

Direction
des Services du Cabinet

Bureau de la
représentation de l'État et
de la communication
interministérielle

Rodez, le 14 janvier 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Blocage du dépôt de l'entreprise Satar Ruban Bleu

Ce jour, le dépôt de l'entreprise Satar Ruban Bleu a été bloqué de 6h30 à 8h00 par une quarantaine de manifestants. Madame la Préfète dénonce fermement cette action qui n'était pas déclarée et qui a généré un retard pour les usagers des réseaux de bus de ville et l'impossibilité de procéder aux ramassages scolaires.

Madame la préfète a donné l'ordre aux forces de police d'intervenir. Les manifestants ont d'eux-mêmes quitté les lieux.

Cette action inopinée a laissé de nombreux élèves de l'agglomération sans solution de transport pour se rendre dans leurs établissements scolaires, restant en danger sur le bord de la route.

Madame la Préfète rappelle que les manifestations doivent être déclarées 3 jours francs en préfecture afin de garantir la sécurité de tous.

*Contacts presse : Bureau de la représentation de l'État et de la communication interministérielle
Tél : 05.65.75.71.36 ou 71.30 Courriel : pref-communication@aveyron.gouv.fr*

